



## INTISARI

Bahasa Mandarin adalah bahasa dengan tingkat kesulitan yang tinggi. Namun, dengan kemajuan teknologi saat ini dengan tingkat kreatifitas dan inovasi yang tinggi pula, telah diciptakan berbagai aplikasi berbasis pendidikan bahasa Mandarin untuk memudahkan pelajar dalam menguasai bahasa Mandarin. Salah satu aplikasi berbasis pendidikan bahasa Mandarin tersebut adalah aplikasi Du Chinese. Aplikasi ini adalah aplikasi yang sangat bagus untuk digunakan dalam belajar bahasa Mandarin, karena aplikasi tersebut menyediakan konten-konten yang menarik dan fitur-fitur yang sangat mempermudah sekaligus mempercepat pelajar dalam memahami konten yang dibaca.

Penulisan ini dilakukan dengan menggunakan beberapa metode penelitian, yaitu studi pustaka, wawancara, dan observasi non-sistematik. Hasil penulisan menunjukkan bahwa: (1) aplikasi Du Chinese memiliki konten dan fitur yang benar-benar bagus, (2) aplikasi Du Chinese dapat diintegrasikan dengan metode-metode belajar bahasa Mandarin yang dapat meningkatkan keterampilan-keterampilan dasar berbahasa Mandarin, (3) aplikasi Du Chinese layak direkomendasikan kepada pelajar bahasa Mandarin karena aplikasi ini telah mencakup kebutuhan dasar pembelajaran bahasa Mandarin.

**Kata kunci:** Aplikasi berbasis pendidikan bahasa Mandarin, bahasa Mandarin, Du Chinese



## ABSTRACT

Mandarin is a language with a high degree of difficulty. However, current technological advances with high levels of creativity and innovation have created various Mandarin-education-based applications to facilitate learners in mastering Mandarin. One of those applications is Du Chinese. This application is excellent to use in learning Mandarin, as it provides interesting contents and features that make it even easier and more efficient for the learners in understanding the content being read.

This research was conducted by using several methods, namely literary studies, interviews, and non-systematic observation. The results of the writing show that: (1) Du Chinese application has really good contents and features, (2) Du Chinese application can be integrated with Mandarin learning methods that can improve the basic Mandarin skills, (3) Du Chinese application deserves to be recommended to Mandarin learners as this application has covered the basic needs of Mandarin learning.

**Keywords:** Mandarin-education-based application, Mandarin, Du Chinese



## 摘要

汉语是一种高难度的语言。然而，目前具有高水平创造力和创新能力的技术进步已经创造了各种基于汉语教育的软件，于是此软件可以帮助学习者掌握汉语。其中一个软件是 Du Chinese。此软件很适合学习汉语的学习者，因为它提供了有趣的文章和非常有助的功能表。此功能表使学习者更容易和更高效地理解正在阅读的文章。

本研究采用多种方法进行，即参考文献，访谈和非系统观察。结果表明：（1）Du Chinese 软件具有非常好的文章和功能表，（2）Du Chinese 软件能和汉语学习方法相结合，从而能提高汉语的基本技能，（3）由于此软件涵盖了汉语学习的基本需求，因此 Du Chinese 软件值得使用而推荐给学习者来使用。

**关键词：**基于汉语教育的软件，汉语，Du Chinese